



EL MAR

El pasado 8 de junio se celebró el día mundial de los Océanos.

Nuestro océano es nuestro futuro. Cuando pensamos en los riesgos para la salud pública, es posible que no pensemos en los océanos. Aun así, cada vez más, la salud del océano está íntimamente relacionada a nuestra salud. Algunos se pueden sorprender en saber que organismos descubiertos a profundidades extremas se utilizan para acelerar la detección de COVID -19 y, lo que podría ser más sorprendente, que este es un ecosistema que podría dar una solución a la humanidad.

Esta es una de las múltiples razones por las cuáles es importante celebrar el Día Mundial de los Océanos: para recordar a todos el papel importante que tienen los océanos en la vida cotidiana. Ellos son los pulmones de nuestro planeta, la mayor parte del oxígeno que respiramos.

El verano ya está cerca y muchos queremos visitar playas y refrescarnos en sus aguas. Hemos de ser responsables, concienciarnos y cuidar y respetar nuestro entorno.



Para los más peques

https://www.youtube.com/watch?v=S_SaCPa1Zkg&feature=youtu.be



Para los más mayores

https://www.youtube.com/watch?v=Al3vS1C_VFg&feature=youtu.be

En este recurso encontrarás una visualización sobre el mar. Escuchala con atención y dejad que vuestra imaginación construya las imágenes que se van describiendo.



Audio de la visualización.

<https://www.youtube.com/watch?v=5-3JRX5CIU>

